

Mit tiefer Trauer und grosser Dankbarkeit nehmen wir Abschied von unserem langjährigen Geschäftsführer und Verwaltungsrat

Rolf Bergmann

10. Juli 1956 – 26. Juli 2021

Mit unternehmerischer Weitsicht, viel Optimismus und voller Tatkraft engagierte sich Rolf Bergmann 1996 – 2021 äusserst erfolgreich für die Entwicklung der Locher Ingenieure AG in Zürich. Nach mehrjähriger Tätigkeit als Geschäftsführer übergab er per Ende 2020 die operative Führung an die nachfolgende Generation. Dem Verwaltungsrat der Locher Ingenieure AG gehörte er während vieler Jahre an und übernahm schliesslich per 01.01.2021 dessen Präsidium.

Mit seinem authentischen Führungsstil, seiner lösungsorientierten Denkweise und hervorragenden Ideenvielfalt prägte er wesentlich unsere Firmenkultur. Für seinen grossen persönlichen Beitrag zum Erfolg unseres Unternehmens, dem er zeitlebens verbunden blieb, sind wir Rolf Bergmann sehr dankbar. Wir verlieren mit ihm nicht nur eine aussergewöhnliche Persönlichkeit, sondern auch einen lieben Freund.

Der Trauerfamilie sprechend wir unser herzliches Beileid aus. Wir werden Rolf Bergmann in bester Erinnerung behalten.

Der Verwaltungsrat, die Geschäftsleitung und Mitarbeitende der Locher Ingenieure AG, Zürich

Die Abschiedsfeier findet am Donnerstag, 12. August 2021 um 15.00 Uhr im Fraumünster in Zürich statt.